
Вот и настал этот радостный день — День вручения студенческого
билета,  настоящего,  в  синей  корочке,  такого  желанного  и
долгожданного!

И вот мы уже и не новички, а уверенные студенты Казанского
федерального университета!

Почему мы выбрали именно КФУ?

Сахаутдинова Диана:

Я остановила свой выбор на КФУ, потому что данное учебное
заведение является одним из самых престижных и стремительно
развивающихся университетов России. Более того, он известен и
за пределами нашей страны, а значит, работает с зарубежными
вузами-партнерами.  Также  КФУ  имеет  современное  техническое
оборудование  и  оснащенные  всем  необходимым  научные
лаборатории,  благодаря  чему  студенты  имеют  возможность
развивать свои навыки в полном масштабе. Вне зависимости от
выбранной  студентами  специализации,  КФУ  предоставляет
возможность развития каждому студенту.

Кабаргина Анастасия:

Я поступила в КФУ, потому что тут есть научная база. После
университета  есть  хорошие  возможности  продолжить  заниматься
научной деятельностью.
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